



## Les collégiens ont du coeur !

publié le 27/11/2017

### "Mets tes baskets et bats la maladie"

---

A l'occasion du cross du collège, le mardi 17 octobre, les élèves se sont mobilisés pour la campagne « mets tes baskets et bats la maladie ». Il s'agissait de promesses de dons pour l'association ELA afin d'aider à lutter contre les différentes formes de leucodystrophies. Après avoir collecté tous les dons, le personnel du collège tient à féliciter l'ensemble des élèves pour leur première participation très réussie. En effet, ce sont 2452€ qui ont été reversés à l'association ELA. Les enseignants ainsi que la direction tiennent à remercier tous les élèves et les donateurs pour leur implication.



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.